



La segunda fase del Diálogo por la Equidad y la Justicia Social se fortalece con la participación de las y los productores del país

Este martes, la ministra coordinadora de Desarrollo Social, Cecilia Vaca Jones, lideró el Diálogo por la Equidad y la Justicia Social, que su Cartera de Estado, junto con el Ministerio de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca, mantuvieron con más de 400 productores y productoras de la Costa y Sierra del país, en el auditorio del repotenciado Colegio Vicente Rocafuerte, de Guayaquil.

“Espero que el diálogo que hoy generemos marque la historia del país”, manifestó la Ministra Vaca Jones, a la vez que explicó la importancia simbólica de que la segunda fase del diálogo se la lleve desde el sector social. “El diálogo es la herramienta más potente e importante para alcanzar la equidad y desde el gobierno nacional este proceso de intercambio con las y los ciudadanos ha sido permanente”, aseguró.

La Ministra explicó que el presidente Rafael Correa puso especial interés en el diálogo, para que con la participación de la ciudadanía alcancemos el Ecuador del Buen Vivir. “No hay personas pobres, sino empobrecidas”, explicó Vaca Jones y destacó la voluntad política que existe desde el Estado para apuntalar cada objetivo social.

Aseguró que el presente diálogo es un paso más para fortalecer las políticas públicas, y socializó los esfuerzos que durante los 9 años de la Revolución Ciudadana se han hecho para lograr que en cada territorio haya acceso a los servicios fundamentales, como educación y salud gratuitas y de calidad. “Seguiremos mejorando la calidad de los servicios públicos, para que cada ecuatoriano y ecuatoriana tenga las mismas oportunidades desde que están en el vientre materno” indicó.

Al finalizar, la Ministra resaltó la importancia de que las organizaciones agroproductivas del país se sumen al compromiso por construir un Ecuador más solidario, justo y equitativo, a la vez que explicó que todo pacto social debe pasar también por un pacto fiscal. “Este pacto es de todas y todos y debe ser firme, seguro, decidido y contundente”, aseveró.

Posterior al primer momento del encuentro, las y los asistentes participaron en las 12 mesas de trabajo, en las que con base en preguntas generadoras, expusieron sus aportes y manifestaron sus inquietudes alrededor de la equidad y la justicia en el país.

También se socializó información sobre la importancia de la seguridad social para amas de casa, un hito social que obtuvo la aprobación y el reconocimiento de todas y todos.





La ministra coordinadora de Desarrollo Social, Cecilia Vaca Jones, fue parte de la mesa número uno, en la cual escuchó varios de los testimonios de las productoras y los productores del país, quienes manifestaron su alegría por participar en este proceso de diálogo, así como de que por primera vez su trabajo sea reconocido y valorado, “antes trabajábamos la tierra como esclavos, ahora lo hacemos como propietarios”, concluyeron.

Cabe destacar que previo a la jornada que duró alrededor de seis horas, los participantes, junto a los representantes del gobierno nacional, llegaron a múltiples acuerdos. Las y los productores se comprometieron a trabajar por la equidad de género, con una mejor distribución de las tareas domésticas, también acordaron pagar sus impuestos puntualmente, así como legalizar sus negocios y tierras. “Nosotros pondremos el hombro para sacar adelante a Ecuador”, aseguraron.

Mientras que los compromisos asumidos desde el gobierno son los de socializar de mejor manera los servicios que se ofrecen y mejorar la calidad y la calidez de estos, apoyar al productor en la venta de los alimentos que distribuye, por medio del control de precios justos, y también seguir fortaleciendo el trabajo en territorio rural.

Por otra parte, la ministra Vaca Jones, realizó la devolución de los resultados de la primera etapa del Diálogo por la Equidad y la Justicia Social. Destacó la mayor agilidad en los trámites, la generación de la alianza público-privada y comunitaria, el fortalecimiento de la lucha contra la corrupción, la inclusión de más espacios de participación y deliberación ciudadana, además de la democratización de los medios de producción, y la facilidad en la obtención de créditos para los actores de la Economía Popular y Solidaria.

Mientras que, el ministro de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca, Javier Ponce, indicó que cada petición que las y los productores han manifestado tendrá su debido seguimiento. “Todas sus observaciones nos permiten hacer un mejor trabajo, y por eso las recibimos gustosos”, indicó. Por su parte, la ministra coordinadora de Desarrollo Social, Cecilia Vaca Jones, insistió en que la política social y productiva no deben ir por separado. “Productores y productoras, los ecuatorianos comemos gracias a su trabajo diario”, concluyó.

Más información:
Dirección de Comunicación Social
yconteron@desarrollosocial.gob.ec
3995600 ext 910

